
Novo mínimo vai para a Assembleia
PeloEstado

Após encontro com sindicatos patronais e dos trabalhadores 
de diferentes setores da economia catarinense, o governa-
dor Raimundo Colombo anunciou que enviará hoje, em ca-

ráter de urgência, a proposta do salário mínimo regional de 2016. 
O acordo apresentado pelos sindicatos estabelece índice médio 
de reajuste de 11%, com as novas faixas do piso estadual variando 
entre R$ 1.009 e R$ 1.158. Após aprovação na Assembleia, o docu-
mento volta para a sanção do governador. Transformados em lei, 
os novos valores serão retroativos a janeiro deste ano. “Só temos 
a elogiar e parabenizar todos os envolvidos na construção desse 
acordo. Estamos vivendo um ano difícil, mas o diálogo venceu 
mais uma vez e Santa Catarina é exemplo para o país. Precisamos 
de mais exemplos assim”, destacou Colombo.

Despedida  Deputado Antonio Aguiar se 
despediu ontem, oficialmente, da lideran-
ça da bancada do PMDB na Assembleia 
Legislativa. Passou o comando para o de-
putado Valdir Cobalchini, vice-presidente 
estadual da sigla. Da tribuna, o novo líder 
falou da necessidade de diálogo - “consen-
so, se possível” - para que se encontrem os 
melhores caminhos para Santa Catarina.

Amém Cobalchini aproveitou para 
mandar um recado: “Somos deputa-
dos da base do governador, mas não 
estamos aqui apenas para dizer amém. 
Somos capazes de opinar e de diver-
gir”. Ele anunciou que hoje a bancada 
terá uma reunião com o governador 
Colombo durante a qual transmitirá a 
mesma mensagem.

Proteção Foi aprovado na Assembleia  
o Projeto de Lei 114/2014, Ouvida sem 
Dano, de autoria do deputado estadual 
licenciado Carlos Chiodini (PMDB), atu-
almente secretário de Estado. O projeto 
institui atenção especial para crianças ví-

timas de abuso sexual ou violência, nos 
órgãos de proteção e defesa das crianças 
e adolescentes. Apelidado de Projeto 
Bernardo, trata-se de uma referência ao 
assassinato de Bernardo Uglione Bol-
drini, de 11 anos, encontrado enterrado 
em um matagal, em abril de 2014, no 
Rio Grande do Sul. O garoto morava 
em Três Passos com o pai Leandro e a 
madrasta Graciele, e havia procurado a 
Justiça meses antes do crime ocorrer, re-
latando falta de atenção familiar.

Quarta geração Operadora TIM anun-
ciou a chegada do serviço 4G em mais 
municípios catarinenses, totalizando 35. 
Recentemente foram beneficiadas com a 
tecnologia de quarta geração as cidades 
de Timbó, Itapoá, Ilhota, Indaial, Forqui-
lhinha, Gravatal, Imbituba e Catanduvas. 
De acordo com o diretor comercial da em-
presa para a região Sul, Carlos Eduardo 
Spezin Lopes, nos últimos 12 meses a TIM 
entregou mais rede de dados e voz do que 
em toda a história da operadora.
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Marcandoemcima
O trabalho da fiscalização da Fazenda não se resume 
a combater a sonegação. Diariamente, servidores da 
pasta ligam para contribuintes cobrando o pagamento 
de ICMS declarado, mas não recolhido. Os resultados 
dessa atividade de monitoramento têm sido bastante 
significativos. Recentemente, o grupo que fiscaliza o 
setor de material de construção conseguiu recuperar 
R$ 7,4 milhões de empresas que vinham sistematica-
mente deixando de pagar o imposto. “As atividades 
de monitoramento e cobrança são muito eficientes na 
Fazenda catarinense, tanto que temos um dos índices 
de inadimplência mais baixos do Brasil, menos de 
5%”, observa o secretário Antonio Gavazzoni. 
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Tratoresnocampo
Na tarde de ontem, o deputado Patrício 
Destro (PSB) recebeu em seu gabinete a 
visita do secretário de Agricultura, Moacir 
Sopelsa. A visita foi para tratar sobre con-
vênio com a agricultura, onde o deputado 
deverá destinar tratores para 14 municí-
pios catarinenses. “Sabemos da dificulda-
de em encaminhar equipamentos em ano 

eleitoral, mas precisamos iniciar já os trâmites”, disse Patrício. O deputado 
ainda falou sobre a importância de fomentar a agricultura em Santa Cata-
rina. “A agricultura no nosso estado representa uma fatia importante da 
economia catarinense e por isso precisamos incentivar cada vez mais para 
que os municípios auxiliem o agricultor familiar”, finalizou.
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